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“El programa 
del PP no tiene 
letra pequeña”
El candidato número 1 al Congreso del PP, Carlos 
Cotillas, considera que el PSOE ha olvidado los 
problemas que realmente afectan a la gente

CARLOS MORENO

Carlos Cotillas afronta un 
nuevo reto en su carrera po
lítica que alcanza ya los die
ciséis años. Designado como 
candidato n° 1 del PP al Con
greso por Ciudad Real, el pri
mer edil desgrana en esta en
trevista las propuestas de su 
partido para la provincia. Sin 
fiarse de los pronósticos pre
vios que dan tres diputados a 
los populares en C iudad 
Real, Cotillas recorre estos 
días la provincia difundien
do el programa del PP entre 
los ciudadanos.

PREGUNTA.- ¿Qué garan
tiza Carlos Cotillas a los ciu
dadanos que le otorguen su 
confianza?

RESPUESTA.- Ante todo 
trabajo, mucho trabajo. Pien
so tener un contacto cercano 
con los ciudadanos, no sólo 
ahora en campaña electoral, 
para ser su voz en el Congre
so y trabajar para solucionar 
sus problemas y demandas. 
Estoy comprometido con la 
tierra en la que vivo y no voy 
a ir al Congreso sólo a aplau
dir o a votar lo que haya que 
votar, sino a trabajar en se
rio.

P.- ¿Considera clave la lle
gada de M aría Dolores de 
Cospedal para que haya en
cabezado la lista al Congre
so por Ciudad Real?

R.- La llegada de Dolores 
de Cospedal está siendo cla
ve en muchos aspectos. Con

ella se ha reducido de forma 
importante la distancia con 
respecto al PSOE en la re
gión, se está incrementando 
la militancia, la organización 
del partido es más potente y 
ha conseguido, por primera 
vez en muchos años, que to
dos los candidatos que va
mos en las listas seamos de 
la provincia de Ciudad Real. 
No sólo somos gente de aquí, 
sino que llevamos implica
dos en puestos de responsa
bilidad muchos años y eso 
supone una valiosa experien
cia; sabemos cuáles son los 
problemas reales de los ve
cinos. De Cospedal nos man
tiene cohesionados, unidos y 
con muchas ganas.

P.- A  grandes rasgos, ¿qué 
d iferencias pueden existir 
entre lo que propone el PP y 
lo que plantea el PSOE?

R.- N uestro program a es 
claro, no tiene letra pequeña 
y las medidas son concretas 
y destinadas a solucionar pro
blemas reales de la gente. Las 
reformas fiscales que propo
nemos son muy interesantes 
para mujeres, empresarios, 
trab a d o re s , p e n s io n is ta s , 
gente que gane menos... Pro
ponemos la creación, verda
dera, de 400.000 plazas de 
guardería. Es un programa 
sin letra pequeña, algo que sí 
ha ocurrido con algunas me
didas del PSOE como en las 
ayudas para viudas o para la 
adquisición de viviendas para 
jóvenes, en las que luego se

exigen m uchos requisitos 
que dejan fuera a gran nú
mero de beneficiarios. En 
materia de inmigración lo te
nemos claro: los que vengan 
aquí tendrán los mismos de
rechos y obligaciones, en 
materia antiterrorista hemos 
dicho claramente no a la ne
gociación con ETA. Creo que 
somos transparentes y claros 
y lo que prometemos lo va
mos a cumplir. Y en cuanto 
a infraestructuras, el Gobier
no del PP diseñó un plan que 
cum plió a rajatabla y, sin 
embargo, en estos últimos 
cuatro años hemos asistido a 
muchos retrasos y a cambios 
de definición que desnatura
lizan los proyectos prometi
dos.

P.- Ya que habla de infra
estructuras, siempre se ha di
cho que para Tomelloso se
ría fundamental contar con 
representantes en institucio
nes im portantes,‘¿su llegada 
al Congreso podrá desblo
quear el atasco de la reivin
dicación del tren por Tome
lloso?

R.- El Partido Socialista me 
acusa en sus mítines de que 
soy muy localista. Así que 
ellos mismos dan la respues
ta. Voy a trabajar para que el 
AVE pase por Alcázar de San 
Juan, por Tomelloso/Arga-

m asilla de Alba, por M anza
nares y Valdepeñas. El tren 
tiene que pasar por el mayor 
número de lugares posibles, 
después el mercado se en
cargará de determinar dónde 
para más y con qué horarios. 
Voy a luchar por ello, como 
lo vengo haciendo en los úl
tim os años. Todavía nadie 
nos ha explicado por qué To
melloso no puede estar en 
una línea AVE. Además, no 
voy a estar yo solo, la reivin
dicación ya estuvo en nues
tro programa electoral de las 
pasadas autonómicas.

P.- ¿Qué opinión le mere
cen las encuestas que, hasta 
la fecha, otorgan una ligera 
ventaja al PSOE en el con
junto de España?

R.- La encuesta que vale es 
la del 9 de marzo cuando se 
abran las urnas y después se 
cuenten los votos. A noso
tros nos anima mucho que 
las encuestas nos den el ter
cer diputado en la provincia. 
En el conjunto de España se 
reg istra  p rác ticam ente un 
empate técnico, que lógica
mente, nos indica que tene
m os m uchas opciones de 
conseguir la victoria.

P.- Ya ha anunciado que 
renunciará a  ser diputado 
provincial, pero todavía no 
sabemos qué pasará con la 
Alcaldía, ¿qué tiene pensa
do?

R.- No será la prim era vez 
que haya alcaldes que sean 
diputados nacionales y mien
tras los ciudadanos lo consi
deren oportuno voy a ejercer 
los dos cargos.

P.- Además del tren por 
Tomelloso, ¿qué otras infra
estructuras echa de menos en 
la  provincia?

R.- El Gobierno ha perdido 
m ucho tiem po en generar 
debates estériles y se ha pre
ocupado poco de los proble
mas que realmente afectan a 
la gente. La autovía trans
versal que une Lisboa con 
V alenciaha avanzado de for

ma lentísima, con tramos en 
los que las obras llevan pa
radas más de un año. Con la 
au to p is ta  T o led o -C iu d ad  
Real-Córdoba se lleva mu
chos años mareando la per
diz y ahora resulta que va
mos a meter el tráfico por la 
autovía de los Viñedos crean
do un embudo. Además, hay 
que llevar infraestructuras a 
zonas que lo necesitan como 
la zona norte de los Montes, 
o la zona del Campo de Mon- 
tiel que pierde habitantes 
cada año. Hay problemas de 
suministro de agua en m u
chas zonas y hay que traba
ja r  a fondo para que no sólo 
dependamos del agua de llu
via sino creando infraestruc
turas. También existen pro
blemas de suministro eléc
trico  en m uchos lugares. 
También pensamos trabajar 
en infraestructuras que tie
nen que ver con la concilia
ción de la vida familiar y la
boral creando más plazas de 
guarderías, más residencias 
de mayores, viviendas a pre
cios más asequibles para los 
jó v e n e s , in fra e s tru c tu ra s  
muy básicas sanitarias y edu
cativas en pueblos más pe
queños que corren riesgo de 
despoblamiento. En todas las 
comarcas debe haber servi
cios suficientes que garanti
cen que sus habitantes pue
dan quedarse a vivir.

P.- ¿Cuál es la alternativa 
que ofrece el PP para la ges
tión de la sanidad?

R.- No podemos oír decir a 
los responsables del Sescam 
que el Hospital de Tomello
so o los de Almansa y Villa- 
rrobledo, están al 80 por cien
to de su funcionamiento, por
que son conscientes de que 
no es así. Cuando se inaugu
ró el Hospital de Tomelloso 
dijeron que para el verano 
estaría todo en marcha y ya 
hem os visto que no ha sido 
así después de un año. Que
dan m uchos servicios por 
abrirse. Este hospital no tie
ne que ser el hermano pe
queño de nadie como he leí
do por ahí, tiene que ser un 
hospital que funcione coor
dinadamente con otros hos
pitales del área. El PP no va 
a incumplir promesas y se
guir mintiendo después. Está 
también el problem a de la 
atención primaria donde fal
tan profesionales y los servi
cios de urgencias se encuen
tran saturados. Sólo estamos 
asistiendo a la construcción 
de edificios, que es lo fácil, 
pero a esos edificios hay que 
llenarlos de vida y ahí es don
de se está fallando. La sani
dad no va nada bien.
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